

# *Cuba reporta el sexto caso importado de zika*

---



La Habana, 24 mar (RHC) El ministerio de Salud Pública de Cuba informó el sexto caso importado de paciente confirmado con virus de Zika, sospechoso de causar malformaciones fetales y trastornos neurológicos.

El comunicado del ministerio señala que se trata de una colaboradora cubana, médico especialista de Medicina General Integral, de 32 años de edad, quien llegó al país caribeño procedente de Venezuela el 15 de marzo último.

Aunque no ha presentado sintomatología, por ser una embarazada de 19,2 semanas proveniente de un área con riesgo de transmisión, se decidió su ingreso para vigilancia en el hospital Ciro Redondo, de la ciudad de Artemisa, donde reside.

Como parte de los exámenes realizados, se le tomó muestra para aislamiento de Zika, que fue enviada para el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, además, fue realizado el control epidemiológico y vectorial establecido para esos casos.



**Radio Habana Cuba**